

Question?

令和2年8月28日
西内小学校 6学年
学級通信 No.17

児童会ウイーク!

今週は、火曜日に児童会、木曜日に児童集会がありました。児童会では「相談タイム」と「夏のかざり作り」が主な活動でした。今まで以上に「困ったこと」や「前回からよくなつたと思うこと」を発言してくれる人が増えました。たくさんの意見について「これからどうしていくか」を具体的に考えていく様子に、また工夫したいです。

児童集会はなかよし担当の愛緒さん未桜さんを中心に「なんちゃって夏祭り」をしました。遊びに使う物を作ったり、ルールを決めて試したりするところはみんなで一緒に取り組みました。「楽しんでもらう」つもりでやったことでしたが、自分たちにとっても楽しい時間になりました。これから児童集会、なかよし班活動と、6年生中心の活動が続きます。楽しみです。



ふりかえりより

今日、体育で走りはばとびをやりました。立ちはばとびでは、1m20cmくらいでしたが、走りをつけるとたぶん1m50cmくらいはいったんじゃないかなと思いました。確かになるまでがんばります。

はじめは、なかなかタイミングが合わなかったのですが、昨日は3mにも届きました！動きの試行錯誤をしたのでしょうか。

今日は、6時間目に児童会をやりました。前の児童会の相談タイムで出た事が改ぜんされたかされていないかと、改ぜんの方法を考えました。改ぜんされたことがたくさんあってよかったです。夏のかざり作りでは、イカが上手に作れてよかったです。

「よくなつた」と感じられると嬉しいね。改善の方法を考えるのは難しいけど、また次の話合いをもっといい時間にしたいね。

今日は、道徳で「ノンステップバスでのできごと」をやりました。しうがい者にもやさしいバスがあつていいなあと思いました。私も手つだえる人になりたいです。

短いお話をしたが「物理的なバリアフリー」と「心理的なバリアフリー」両方考えることができました。

今日、児童会がありました。今回は、相談タイムや夏のかざりをやりました。私は、うまくいった事とうまくいかなかった事が一つずつありました。うまくいったことは、6年生の補助を毎回つけたので、前よりみんなに意見を言ってもらえるようになったことです。うまくいかなかったことは、想像してなかった言葉や進行に書いてない言葉を言うときにテンパってしまったことです。なので、突然のことにも対応できるようになりたいです。
6年生にも感謝したいです。

うまくいかないことはどうしても起こりますね、でもそのために協力できる6年生でありたいです。

今日、早川先生の講習会がありました。今までやってきた所を直されました。直すのはむずかしかったです。でも「それでいい」と言われたところもありました。なので、どちらもたくさん練習したいです。

「これでよし」と思っていたところを直すのは難しいのだろうと思います。その分「それでいい」も励みになりますね。

今日、理科で水の中の生き物を勉強しました。今日は、ビオトープに行ってミジンコをさがしました。一番最初に光洋君がミジンコを見つけました。肉眼で見えるサイズでした。ミジンコはもっと小さいイメージがあったけど、今日のミジンコは大きいサイズでした。ぼくも探して見てみたいです。

中庭のビオトープのミジンコはちょっと小型です。でも実際に見ると「大きい」と感じたのですね。

お知らせ・お願い

登下校にご注意下さい

来週1日から、三才山トンネルの通行が無料になります。一昨年平井寺トンネルが無料になった折には、トンネルを使う車がかなり増えたと感じていますが、三才山でも同様になるのではないかと予想されます。登下校時に気をつけるようにお伝え下さい。月曜日の全校安全指導で、学校でも伝えます。

来週の予定

日	31日(月)	1日(火)	2日(水)	3日(木)	4日(金)
朝	読書	金管	国語	国語	金管
予定	6時間授業 全校安全指導	6時間授業	6時間授業 児童集会	6時間授業 なかよし班 ALT来校	6時間授業
放課後	金管	放課後タイム	-	金管	放課後タイム
下校	4:00 一斉	4:00 一斉	3:05 一斉	4:00	4:00

※明日、29日には金管の休日練習があります。8:00~11:00です。